

	由利本荘市立尾崎小学校 学校だより	令和6年度 第13号
	<h1>おざきっ子</h1>	令和6年10月10日
		発行 校長

1学期の終業式を行いました！

4月5日から始まった1学期も今日で終わりとなりました。子どもたちは、勉強に生活にと一生懸命頑張ったと思います。勉強では、課題解決に向けて、自分の考えをきちんとつとめることができるようになりました。生活では、ルールを守りながら友達と楽しく過ごすことができました。係や委員会などの当番活動も頑張っています。できるようになったことや成長したことがたくさんあった1学期だったと思います。一方で、達成できなかったことや課題については、2学期に克服できるよう支援していきます。終業式の際、子どもたちに次のような話をしています。



今日は終業式ということで、1学期の生活を振り返ってみましょう。一番最初に何を思い浮かべますか。がんばったこと、うまくできなかったことなど人によって違うと思います。今日は、うまくできなかったことができるようになるための「こつ」についてお話します。

子どもも大人も、思い通りにいかないことや失敗したことが絶対にあります。もしかしたら、うまくいかなかったことの方が多いかもかもしれません。例えば、みなさんの中でちゃんと勉強したのに悪い点数だったという経験がある人もいると思います。私は最近あるお店に行ったら、もう閉まっていたということがありました。せっかく急いで行ったのとその時は思いました。でも、よく考えると、思い通りにいかなかったことや失敗には必ず原因があります。私の場合は、お店が閉まる時間を前もって調べていれば、失敗しなくてもよかったです。

例えば、一生懸命勉強したのにテストでいい点数をとれなかったとき、間違ったところをしっかりと復習し、次は間違わないようにすることが大切です。実は、失敗は悪いことではなく、成功へと導いてくれる道案内のようなものなのです。昔から、「失敗は成功のもと」ということわざがあるように、人は失敗を積み重ねながら成長していくものなのです。でも、だからといって、わざと失敗するようなことはしないでください。できれば失敗は少ない方がいいですね。今日は、「失敗は成功のもと」というお話をしました。1学期、うまくできなかったことを振り返り、2学期にできるようがんばりましょう。

終業式の児童発表：「1学期の頑張りと2学期に頑張りたいこと」

ぼくが、1学期楽しかったことは、体育と国語です。体育のダンスで、「あいうえおんがく」という曲で踊ったことが楽しかったです。振りがかっこよくて、踊ると元気になりました。

国語の「やくそく」というお話で劇をしたのも楽しかったです。3びきの青虫が、1枚の葉っぱの上でけんかをしていたけれど、町や海や空を見て、世界は広いと知ると、けんかを忘れてしまいました。蝶になったら海まで飛んでいく約束をしたところが好きでした。ぼくも、大きい世界を見ようと思いました。

1学期にできるようになったこともたくさんあります。ぼくは、無言清掃ができるようになりました。それから転ばなくなりました。4月や5月はよく転んでいました。今は、転ばなくなったから、体が成長したと思います。学活で、栄養の勉強をしたとき、赤と黄色と緑をバランスよく、いろいろなものを食べることが大事だと分かりました。ぼくは、毎日残さず食べているから、体がつくられて病気にならないで元気に動いているのだと思います。

2学期は、自分をもっと成長させたいです。頑張りたいことは、漢字です。もっと画数の多い字を書けるように練習したいです。それから、みんなの気持ちを考えて行動することを頑張りたいです。ランドセルを素早く片付けたり、おしゃべりをしないで並んだりしたいです。時間や約束を守って、みんながうれしい気持ちになるようにしたいです。

私が1学期に頑張ったことは、苦手な勉強です。特に、算数が難しかったです。プリントも難しかったけれど、ノートでの勉強も難しかったです。3年生になると、ノートのマスも小さくなるので、最初は大変でした。しかし、間違えたプリントと100点だったプリントに分けてファイルなどにしまい、家庭学習ノートなどで復習しました。そしたら、間違いはほとんどなくなりました。それに、テストも2年生の時より100点が多くなってとてもうれしかったし、両親がたくさんほめてくれました。私は、やってよかったな、工夫することって大切なんだなと思いました。

私が2学期に頑張りたいことは、学習発表会の練習と宿題です。その理由は、学習発表会は3回目だけど、私は大きい声ではきはき話すのが少し苦手なので、今年はしっかり大きな声ではきはきと台詞を話せるよう練習を頑張りたいです。それに、引き続きプリントやノートを頑張って2学期のテストは全部100点を取れるようにしたいです。



私が1学期に頑張ったことは二つあります。一つ目は、さわやかタイムのときに、下学年に自分から話しかけることです。高学年として活動するさわやかタイムは、今までとは違った気持ちで取り組まなければいけないと思い、チャレンジしてみました。

二つ目は、ボランティア委員会での活動です。ボランティア委員会では、朝のあいさつ運動という活動がありました。この活動でも、自分は高学年だということを意識して、笑顔で相手を見ながらできるだけ明るいあいさつをして、相手に返してもらえるようなあいさつを心がけてがんばりました。このように、1学期は高学年ということをいつも意識して活動できたと思います。

次に、2学期に頑張りたいことです。これも二つあります。一つ目は、家庭学習でその日に習ったことをその日のうちに復習することです。その日のうちに必ず復習することで、苦手な問題や分からなかった問題を克服したいと思います。二つ目は、町内子ども会での活動です。私は、書記になっているので、みんなが分かりやすい記録を心がけたいです。2学期も高学年として、6年生からいろいろなことを学び、自分も6年生になるための準備をしていきたいと思っています。



おざきっ子のがんばり!

○ねむの木杯バレーボール大会
優勝 女子バレースポ少



おめでとうございます!

○内田清杯ソフトボール大会
3位 本荘ソフトスポ少



○市スポ少交流会 卓球
決勝 3位 尾崎スポ少



○石井露月顕彰全国俳句大会 入選

2年 ** ** 「なつやすみ ばあばとじいじ いえいいね」
4年 ** ** 「つゆの雲 てるてるぼうずが わらってる」
4年 ** ** 「さくらんぼ つながっているのは 兄弟だ」



お知らせ

【教育支援センターにおけるオンライン相談について】

由利本荘市教育支援センター（Tel 22-7750）では、これまでの電話相談及び訪問相談に加え、オンライン相談を実施することといたしました。相談を希望する方は、電話で希望する旨を伝え、「教育相談（オンライン）申込フォーム」に必要事項を記入し、メールで送信してください。フォームは、教育支援センターのホームページからダウンロードできます。詳しくは、教育支援センターのホームページをご覧ください。